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令和３年５月臨時会(５月31日)報告号

　５月31日（月曜日）、令和３年５月臨時会が行わ
れました。 
　臨時会では、令和３年度埼玉県一般会計補正
予算(第５号)や「新型コロナウイルス感染症まん
延防止等重点措置等における事業者への支援
措置の充実等を求める意見書」など３件の審議
が行われ、原案可決しました。

☆臨時会概要は、県議会のホームページからご
覧いただけます。» 
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【令和３年５月臨時会(５月31日)】
【付議議案・審議結果】

■知事提出議案（１件） 
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令和３年度埼玉県一般会計補正予算(第５号) 原案
可決

☆議案一覧は、県議会のホームページからご覧いただけます。»

 
【意見書・決議】

　意見書１件を原案可決し、国に提出しました。 
　また、決議１件を原案可決しました。 

●新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置等における事業者へ
の支援措置の充実等を求める意見書 
●新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置等における事業者へ
の支援措置の充実等を求める決議 

☆意見書・決議は、県議会のホームページからご覧いただけます。» 

 

 

 

 
【インターネット中継≪５月臨時会(５月31日)本会議の模様を録画配信中
≫】

　「県議会　議会中継」では本会議などの模
様を配信しています・B令和３年５月臨時会
(５月31日)の模様もご覧になれます。 
　また、テレビ番組「こんにちは県議会です」
（テレビ埼玉）の映像も配信しています。 
　スマートフォンやタブレット端末でもご利用
いただけますので、ぜひご覧ください。 

☆「県議会　議会中継」のページへ»

 

  

 
【県議会フォトコンテスト受賞者の声】
 
　県民の皆さまにより身近で、親しみを感じていただける県議会を目指し、
フォトコンテストを実施しています。 
　このコーナーでは、昨年度行われた、第16回フォトコンテストで受賞され
た方々からお寄せいただいたコメントや審査員による選評をご紹介してい
ます。  
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　今回は、一般写真部門のうちテーマ「埼玉の四季」において入賞された
作品をご紹介します。  
-------------------------------------------------------------- 
 
　第16回フォトコンテスト一般写真部門 
　入選　斉藤　重利様　 
　★テーマ★　埼玉の四季  
　★作品名★　「祈り」 
　★撮影場所★　熊谷市 

　熊谷市塩地区には枝を大きく広げた榎の
巨樹があり、その根元に古い「お地蔵さん」が鎮座しています。薄い朝靄が
かかった日の出後の間もない時に、早朝ウォークの被撮影者がお地蔵さ
んに向かって祈っていました。 
　この巨樹は四季折々に樹相を変えているので、ちょっと有名な撮影場所
になっています。 
 

　★審査員の選評★　 
　巨木に向かい祈りを捧げる小さく扱った人影が大変印象的です。逆光
気味のために人物が背景から浮き上がり、小さくても大きな存在として描
かれました。中央の黒い巨木は、こうして何年も私たちを見守り続けてい
ます。  
（審査員：埼玉県美術家協会写真部　副会長　渡辺　英夫氏）

 
☆フォトコンテストの入賞作品は、県議会フォトギャラリーでご覧いただけま
す。»

 

  

　 
このコーナーでは、議事堂ホールに飾られた生け花をご紹介します。 
【協力　埼玉県いけばな連合会】 

◆展示期間 
５月17日～５月21日 
◆作者 
池坊明流　小渋　恭園様 
◆花材 
ヤツデ、カンパネラ、タンチョウアリアム、ニューサイ
ラン、ヒペリカム、ユリ

 

◇◆生け花の作者の方にお聞きしました！◆◇
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〈池坊明流　小渋　恭園様〉 

Q：とても素敵な生け花ですね。ユリがとても印象的です。

A：空間が広いので、通った人の目に入るように大輪のユリを生けまし
た。生け花全体を見ていただき、きれいだなと感じてもらえれば嬉しいで
す。

Q：生け花をする際に大切にしていることはなんですか。

A：議事堂で生ける際は、華やかさを大切にしています。技術的なことよ
りもこの場の華やかさを考え、動きのある生け花にしたいと思っていま
す。

☆現在展示中の作品や過去の展示作品は、県議会ホームページでご
覧になれます。»

 

 
 

【注意】 
●メールマガジンにおいて氏名の一部にJIS規格第１・第２水準にない文
字がある場合、第１・第２水準の漢字で表記しています。

【お問い合わせ】 
●「メールマガジン埼玉県議会」の登録・解除はこちらから » 
※登録事項（メールアドレスなど）を変更する場合には、お手数ですが、
変更前のメールアドレスを一度解除してから新規に登録してください。 
●「メールマガジン埼玉県議会」についてのお問い合わせ・感想はこちら
まで！ 
E-mail a6250-03@pref.saitama.lg.jp 

埼玉県議会事務局政策調査課 

〒330-9301 さいたま市浦和区高砂3-15-1　電話 048-830-6257／FAX 048-830-4923 
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